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塩竈市教育委員会定例会会議録 

 

◆日 時   令和３年８月２５日(水) 午後 4時 15分～午後 4時 30分 
 

◆場 所   塩竈市公民館 大会議室 
 

◆出席委員 

教 育 長 吉 木  修 教育長職務代理者 佐浦  弘一 

委 員 松田  攝子 委 員 髙橋  輝兆 

委 員 佐 藤  香   
 

◆事務局 

教 育 部 長 鈴木  康則 
教育部理事兼 

市民交流センター館長 
佐藤  達也 

教育総務課長 佐藤  聡志 学校教育課長 白 鳥  武 

生涯学習課長 鈴木 和賀子 
教育総務課 

課長補佐兼総務係長 
鈴木  亮平 

教育総務課主査 蜂 谷  愛   
 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録の承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 本市の教育活動の状況について 

5 その他報告 

① 第二中学校長寿命化改良事業について 

6 閉会 



1 開会 午後 4時 15分 

 

2 前回会議録の承認 

佐浦委員から報告、承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

松田委員と髙橋委員を指名 

 

4 教育長報告 

吉木教育長から、以下のことについて報告 

① 本市の教育活動の状況について 

 

〔主な質疑〕 

佐浦委員 小学校の花山教室がコロナ感染拡大時期に当たり、中止となっ

た学校もあると聞いた。花山教室も子どもたちの経験になると

思うので、可能な限り花山教室に代えて、良い経験ができる機

会を検討してほしい。 

 

学校教育課長 市内の花山教室は全て６月に計画されていた。全ての学校の実

施状況はすぐにはお答えできないが、１泊２日に行程を縮めて

実施した学校が多かったと記憶している。なお、それに準ずる

ものとして、玉川小学校で９月２日、３日に村山市で農村体験

を行う村山合宿を計画しているが、まん延防止等重点措置期間

のため中止と考えている。 

 

佐浦委員 私が聞いたのはその村山合宿のことかもしれない。どこかの学

校だけ花山教室を実施できなかったのであれば残念だと思った

が、実施しているのであれば問題はない。 

 

松田委員 村山合宿の代替えとしてオンラインで交流する等して実施でき

ないか。すぐに準備は難しいと思うが、何か子どもたちが実体

験をしたという様な経験があれば良いと思う。 

 

学校教育課長 昨年も中止となったが、その際に村山の皆さんからスイカをい

ただいた。今年は、代替案は浮上していないが、委員のご意見

を参考にしながら提案していく。 

 



教育長 夏休み前に、９月の実施を予定していたが、夏休みに入り新型

コロナウイルス感染症が拡大し、急遽中止となったため、その

代替案はまだできていない。 

 

髙橋委員 もし、またスイカをいただいたら、オンラインで顔を見ながら

お礼をいえたらいいのではないか。何かしら関りが持てたら良

いと思う。 

 

5 その他報告 

佐藤教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 第二中学校長寿命化改良事業について 

 

〔主な質疑〕 

  特になし。 

 

6 閉会 午後 4時 30分 

 

≪会議録署名委員≫ 

２番委員 

（松田委員） 

 

３番委員 

（髙橋委員） 


